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Т р и  г о д а  п р о ш л о  с  те х  п о р , как б ы л  и з б р а н  н о в ы й  
с о с та в  г о р о д с к о й  Д у м ы , а в н о вь  и з б р а н н ы й  гл а в а  а д 
м и н и с тр а ц и и  А . П . Ч е п а й ки н  п р и с я г н у л  н а  К о н с т и т у 
ц и и  с л у ж и т ь  н а  б л а г о  г о р о д а  и  в  и н т е р е с а х  и з б и р а 
т е л е й . Т р и  г о д а  -  с р о к , к о г д а  п р и ш л а  п о р а  н е  то л ь к о  
п о д в о д и т ь  п е р вы е  и т о г и  с д е л а н н о м у , н о  и  п р и н и м а ть  
о ц е н к у  л ю д е й ,  д о в е р и в ш и х  и з б р а н н ы м  в л а с т ь .

С  и то га м и  н е  п о л у ч и л о с ь . М ы  о б р а ти л и с ь  в  п р е с с -  
с л у ж б у  а д м и н и с т р а ц и и  с  п р о с ь б о й  п о д г о т о в и т ь  м а 
т е р и а л  о  р е а л и з о в а н н ы х  п л а н а х  и л и  х о т я  бы  о р га н и 
з о в а т ь  в с т р е ч у  ж у р н а л и с т о в  с м э р о м , ч то б ы  п о б е 
с е д о в а ть  о  р а б о те , п р о д е л а н н о й  и с п о л н и те л ь н о й  в л а 
с ть ю  з а  в р е м я , п р о ш е д ш е е  с о  д н я  в ы б о р о в . О д н а к о  
н е  с м о г л и  д о б и т ь с я  н и  то го , н и  д р у г о г о . А  в о т  с  о ц е н 
кой  -  в с е  п р о с т о . М ы  в ы ш л и  н а  у л и ц ы  г о р о д а  и  о б р а 

ти л и с ь  к  п р о хо ж и м  с  в о п р о с о м : как о н и  о ц е н и в а ю т  
р а б о т у  и с п о л н и т е л ь н о й  и  п р е д с т а в и т е л ь н о й  в е тв е й  
в л а с т и  з а  п о с л е д н и е  тр и  г о д а ?

П р и м е ч а те л ь н о , ч то  и з  16 о п р о ш е н н ы х  -  8  о т к а 
з а л и с ь  п р е д с т а в л я т ь с я  и  б е с е д о в а т ь  н а  э т у  те м у .  
Д в о е  в ы с к а з а л и с ь  «н е  д л я  п е ч а т и » , о ц е н и в  р а б о т у  
к р а й н е  н е у д о в л е т в о р и т е л ь н о , н о  о д и н  ч е л о в е к  п р и  
э то м  с к а з а л , ч то  х о т е л  бы  в и д е т ь  н ы н е ш н е го  м э р а  
в о  г л а в е  г о р о д а  е щ е  о д и н  с р о к , и б о  с ч и т а е т , ч то  
о д н о го  н е д о с та то ч н о , чтобы  с та ть  п о -н а с то я щ е м у  г о 
суда р ств е н н ы м  человеком , а д л я  и з б и р а те л е й  с л и ш 
ком  н а к л а д н о  каж ды е 4  го д а  м е н ять  гр а д о н а ч а л ь н и 
ков, к о то р ы м  е щ е  п р е д с т о и т  у ч и т ь с я  д у м а т ь  м а с ш 
та б н о .

М н е н и е  ж е д р у г и х  мы  п р и в о д и м  н и ж е :

Позвольте узнать

В. И. Б алакш и
на, заместитель на
чальни ка Г о со х о - 
тинспекции:

- Оцениваю рабо
ту администрации на 
«о ч е н ь  х о р о ш о ». 
Большая работа про
ведена в плане бла 
гоустройства - надо 
сказать большое спа
сибо за это мэру и 
В. М. Вольману.

Только с положительной стороны 
могу оценить работу А. П. Ломачинско- 
го, это очень отзывчивый человек, и с 
каким бы вопросом к нему ни подо
шел - всегда поможет. С  мэром в этом 
плане немного посложнее.

Работа городской Думы, я считаю, 
очень мало освещается. А то, что в газе
тах, -  форменные сплетни. Ничего кон
кретного. В основном видна только ра
бота администрации.

М . Д . Портнев, 
пе н си о н ер , инва
ли д:

- Мне нравится 
работа нашей го 
родской админист
рации. С чем ни об
ратишься - помога
ют.

У меня погреб 
был - его снесли. А 
когда взамен выде
лили новый в ово

щехранилище на берегу Саймы, мэр мне 
деньгами помог. Пенсию нам с женой 
домой приносят, даже добавляют денег.

ТРИ ГОДА ВЛАСТИ
О работе Думы не знаю ничего. За 

кого буду голосовать - пока тоже не 
знаю. Нужно будет узнать сначала, кто 
претендует на пост мэра и что они бу
дут предлагать.

Л ю дм и ла  С е р - 
|геевна, пенсионер  

по инвалидности:
- Не знаю, кто 

тому виной - Чепай
кин или еще кто-то, 
но за эти 3 года из
менения к лучшему 
начались только с 
осени этого года. 
Г ород преобразился 
на глазах. Еще поду
мала: выборы надви
гаются, значит, нач

нут хоть как-то действовать. Вот если 
бы все 4 года так «шевелились», было 
бы все намного лучше.

А что зарплаты нормальной нет, так 
это - во всей стране. Администрация 
наша и Дума здесь ни при чем. Всей 
страной живем так «неравномерно»: пе
ред выборами ситуация улучшается, сра
зу после них - ухудшается.

Собственно, я довольно далека от 
всего этого. Как заболела, никому ста
ла не нужна. Поэтому выживаю, как могу. 
Вместо предписанных мне медиками 
4-х часов работы по специальности я 
целый день торгую на рынке. Если в 

. прошлые месяцы была хоть какая-то 
прибыль, то в ноябре - никакой. Зато

бумажки разослали - опять налоги по
вышают. Ведь в декабре на выборы нуж
ны деньги, и значит, с нас (со всех!) 
«душу вытрясут». Такая забота о чело
веке!

О. А. Тр а пе зн и 
кова, рабочая ТП П :

-  Не знаю, чем 
они там занимаются, 
наверное, сидят и 
сидят... А что они хо
рошего для народа 
сделали? Как жила в 
«гнилушке», где кры
сы бегают по комна
те, так и живу. Даже 
если наш дом № 5 
по улице Ленина на

конец попадет под снос, где же я день
ги возьму, чтобы за квартиру выплатить?

Прожила здесь 12 лет, в позапрош
лом соду дочь похоронила - умерла от 
туберкулеза. Дом - то у нас весь зара
женный, его просто сжечь надо, в нем 
ведь жить нельзя. Сосед из квартиры 
№ 2 умер, еще один - Т. Попов - тоже 
умер от туберкулеза. Мать и двое д е 
тей со второго этажа лежат в больнице 
- туберкулез. Сколько мы ни обраща
лись в различные инстанции-ничего! 
Ждут, наверное, когда остальные по
мрут.

Мэр, только единственное,' помог 
оформить опекунство над моей остав
шейся сиротой внучкой. Теперь вот 
мотаюсь по вахтам - 15 дней здесь, 15 -

с внучкой. Я ее на Урал увезла, чтоб 
хоть у нее здоровье сохранилось. А раз
ве решение проблемы жильцов наше
го «заразного» дома не входит в работу 
депутатов или мэра? Почему тогда нет 
никакой помощи?

М . В. Сенкевич  
-  старш ий Го со хо - 
тинспектор.

-  Работу админи
страции, учитывая 
экономическую ситу
ацию в стране и в го
роде, оцениваю по
ложительно. Считаю, 
что она справляется 
со своими обязанно
стями. По поводу го
родской Думы, счи
таю, что ее работу просто нельзя оце
нивать отдельно от администрации. Это 
обязательно должна быть совместная, 
согласованная деятельность. Город у 
нас один.

Мы, рядовые жители, видим только 
то, что происходит на улицах, как у нас 
насыщен рынок, что есть на прилавках. 
Это меня устраивает. А остальная рабо
та, хотелось бы, чтоб тоже освещалась 
более подробно.

В. К р ы ло в , м а-Г  
ш и н и с т  к р а н а  
У Т Т -1 :

-А  что я могу ска
зать? Я понятия не 
имею, что они там 
делают в администра
ции - и Дума, и мэ
рия - работают, не 
работают... Лично 
мне не нравится, как 
они руководят горо
дом. Не знаю, как на
счет всей администрации, а мэр точно 
не устраивает. Газеты иногда читаю, да 
и люди, которые со мной работают, тоже 
недовольны. Голосовать не знаю, за кого 
буду. Но, по-моему, разницы нет, за кого. 
Другого выберешь - будет то же самое. 
Зарплата, которую мы получаем, для Се
вера - копейки. Была бы она хотя бы 
как у мэра - это еще более-менее.

ГРАБЕЖ  СРЕДЬ 
БЕЛА ДНЯ

Привычный ко всяким неожиданностям коллек
тив агентства «Мегионские новости» в прошлую пят
ницу не шутку был встревожен. И было отчего.

Возвращаясь с редакционного задания, редак
тор Татьяна Алешина успела из окна «Волги» заме
тить промелькнувшую мимо «Газель», принадлежа
щую городской студии телевидения. Подъехав к 
месту ее стоянки (возле дома, где живет водитель, 
поскольку договор на гараж расторгнут нынешним 
руководителем МУПа «Мегионские новости»), мы убе
дились, что «Газель» действительно исчезла. Об 
этом сообщ или в милицию, ею были оповещены 
все посты, но автомобиль словно провалился. Как 
выяснилось через полчаса, машину угнал руково
дитель Управления муниципальной собственностью 
городской администрации Марат Шарафутдинов. 
Вернее, увел, поскольку ключи и документы нахо
дятся в агентстве. К тому же, в автомобиле не было 
аккумулятора.

Нам неизвестно, где прячется сейчас «Газель» 
громогласно подаренная главой администрации 
А. П. Чепайкиным в честь пятилетия городской га
зете. Его право забрать подарок обратно. Но не 
бандитскими же методами, а цивилизованно. По
добное возможно там, где нет аргументов для объяс
нения.

Г . Д О Р О Ш Е Н К О , главны й  
редактор агентства.

ЛИДИРУЕТ РЯЗАНОВ
Социологическая служба автономного округа 18-20  ноября провела  

второй телеф онны й опрос избирателей по теме предстоящ их выборов. 
Всего бы ло опрош ено 1000 человек, по 500 в каждом одном андатном  
избирательном  округе. Как и неделю  назад, более 60 процентов опро 
шенных граж дан округа заявили , что пре дстоящ ие выборы их очень  
интересую т, д л я  58 процентов очень важно, кто именно б уд е т избран в 
состав Государственной Дум ы . Э ти  данны е св и де те льств ую т о д о с та 
точно высокой активности ж ителей Ю гры на предстоящ их выборах.

Явка на выборы - важный показатель того, что в 
высший законодательный орган России будет изби
рать депутатов не узк?ая группа населения, а квали
фицированное большинство.

Симпатии избирателей по отношению к канди
датам в одномандатных избирательных округах за про
шедшую со времени первого опроса неделю суще
ственно не изменились. Неделю назад в 221-м из
бирательном округе лидировали Б. А. Саломатин и
А. Н. Рязанов. В настоящее время абсолютная под
держка А. Н. Рязанова хотя и немного сократилась 
(с 35 до 27 процентов), но она значительно выше, 
чем у других кандидатов, в том числе и у Б. А. Сало- 
матина.

Следует отметить, что примерно половина избира
телей еще не определилась со своим выбором, поэто
му данная расстановка сил может измениться, и лиде
ром в данном округе может стать тот, кто наиболее ак
тивно и грамотно будет вести предвыборную кампанию.

Предпочтения изби- | 
рате ле й  в отнош ении * 
политических партий и 
избирательных блоков за 
прошедшую неделю из
менились незначительно: 
лидирует избирательный 
блок «О течество - Вся 
Россия», его готовы под
держать 29 процентов из

бирателей автономного округа, далее следуют «Я б
локо» (27 процентов) и «Единство» (22 процента). 
Эти избирательные объединения пока имеют боль
ше других шансов преодолеть 5-процентный рубеж 
голосов в Ханты-Мансийском автономном округе.

Наиболее тревожными выглядят данные, получен
ные в результате второго этапа мониторинга на воп
рос о том, доверяю т ли жители Югры той инф ор
мации, которая содержится в телепередачах об из
бирательных блоках. Лишь немного более четвер
ти опрошенных доверяю т этой информации, 43 
процента не доверяют, и 37 процентов затрудни
лись с ответом. Видимо, этим обстоятельством  
объясняется и то, что лиш ь 27 процентов опро
шенных верят в честные и справедливые выборы, 
а вот не верят или затруднились с ответом 72 
процента избирателей.

ИА «Ю гр а-И н ф о рм ».
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РЕШЕНИЯ ГО Р О Д С К О Й  Д УМ Ы
О б  у то ч н е н и и  б ю д ж е та  на 

1999 г о д  (№  221)
1. Уточнить бюджет города по 

доходам в сумме 716110, 0 тыс. 
руб. и по расходам  в сумме 
787881, 5 тыс. руб.

2. Утвердить в бюджете горо
да с учетом внесенных измене
ний ассигнования на финансиро
вание расходов по содержанию 
учреждений, органов местного са
моуправления (см. приложение 
№  2 ).

3. Утвердить поквартальное 
распределение доходов и расхо
дов по бюджету города на 1999 
год с учетом внесенных измене
ний, с отнесением указанных из
менений на 4 квартал 1999 года.

4. Поручить бюджетной комис
сии в срок до 16 ноября 1999 года 
рассмотреть несогласованные 
суммы расходов бюджета по сле
дующим разделам:

- промышленность, энергетика 
и строительство (по возврату по
заимствованных средств ОФОМСа 
по строительству поликлиники и 
реконструкции ДК «Прометей») в 
сумме 34026, 0 тыс. руб.;

-  жилищно-коммунальное хо
зяйство (МУП ЖКУ, УМС, Комитет 
по РЖО, ОПКХ) в сумме 29825, 0 
тыс. руб.;

- социальная политика (в час
ти финансирования молодежной 
п о литики  а дм ин и стр ац ии и 
УВОМП) в сумме 1662, 0 тыс. руб.;

- прочие расходы (в части рас
ходов по доставке гуманитарной 
помощи и расходов прошлых лет) 
в суммах 3806, 0 тыс. руб. и 
5541, 0 тыс. руб. (см. приложение 
№ 3 ) .

Р езульта ты  рассм отрения 
оформить решением Думы и со
гласовать общий объем расходов 
бюджета муниципального образо
вания на 1999 год в рабочем по
рядке.

О  п о д де р ж к е  
и н в е с ти ц и о н н о й  

д е я т е л ь н о с т и  на те р р и то р и и  
м ун и ц и п а ль н о го  обра зова ни я  

го р о д  М е ги о н  (№  222)
1. Утвердить Положение «О 

поддержке инвестиционной дея
тельности органами местного са
моуправления на территории му
ниципального образования город 
Мегион».

О б  у тв е р ж д е н и и  д и ф ф е р е н 
ц и р о в а н н о й  с та вк и  н а л о га  на 
и м ущ е с тв о  ф и зи ч е с к и х  л и ц  

(№  223)
1. Ставки налога на строения, 

помещения и сооружения, в зави
симости от суммарной инвентари
зационной стоимости, установить 
в следующих размерах:

стоимость имущества, ставка 
налога

До 300 тыс. руб. - 0,1%; 
от 300 тыс. руб. до 500 тыс. руб. 

- 0 ,2%;
свыше 500 тыс. руб. -  0,3%. 

О б  у тв е р ж д е н и и  и зм е н е н и й  в 
Р е ш е н и е  го р о д с к о й  Д у м ы  о т

1 2 .0 3 .9 9  г. №  151 (№  224) 
Пункт 9 Положения «О  лицен

зионном сборе за право торгов

ли винно-водочными изделиями», 
утвержденного Решением город
ской Думы N° 151 от 12.03.99 г., 
изложить в следующей редакции: 
«Отдел регистрации предприни
мательской деятельности админи
страции муниципального образо
вания город Мегион ведет учет 
выданных лицензий на право реа
лизации винно-водочных изделий. 
Лицензия оформляется в одном 
экземпляре, который выдается 
предприятию (предпринимателю), 
копия выписки журнала регистра
ции направляется в Налоговую ин
спекцию г. Мегиона. Образец 
бланка лицензии соответствует 
приложению».

О  с о ц и а л ь н о й  з а щ и те  
р а б о тн и к о в  б ю д ж е тн о й  с ф е р р  

(№  225)
1. Установить с 1.10.99 г. по

31.12.99 г. для работников бюд
жетной сферы, находящихся на 
полном бюджетном финансирова
нии, социальную защиту в разме
ре 500 рублей в месяц каждому 
работающему списочного соста
ва.

2. Считать источником финан
сирования для выплаты социаль
ной защиты в 4 кв. 1999 г. дохо
ды, дополнительно полученные в 
процессе исполнения бюджета 
муниципального образования.

3. Утвердить Положение о со
циальной защите работников бюд
жетной сферы муниципального об
разования город Мегион соглас
но приложению.

4. Выплату социальной защи
ты производить в порядке, предус
мотренном Положением.

5. Распространить действие на
стоящего Решения на работников 
ОГПС-14, ГОВД, статистики и Во
енкомата в установленом поряд
ке.

О  с о ц и а л ь н о й  з а щ и те  
не р а б о та ю щ и х пе н си о н е р о в

(№  226)
1. Установить доплату к пен

сии в размере 150 рублей в ме
сяц на ноябрь и декабрь 1999 года 
неработающим пенсионерам, по
лучающим пенсии:

- по старости;
- по инвалидности;
- по случаю потери кормиль

ца (на каждого нетрудоспособно
го члена семьи);

- за выслугу лет;
- социальные.
2. Утвердить Порядок назначе

ния и выплаты доплат к пенсиям 
неработающим пенсионерам из 
средств местного бюджета соглас
но приложению.

3. Администрации муниципаль
ного образования(А.П. Чепайкин) 
организовать работу по назначе
нию и выплате доплат согласно 
утвержденному Порядку.

О  п р о в е д е н и и  2 0 -л е т и я  
го р о д а  (№  227)

Создать комиссию для разра
ботки мероприятий по подготов
ке и проведению 20-летия горо
да в 2000 году с включением в 
состав депутатов городской Думы:
В.П. Есину, Г.Ф . Дорошенко, А.В.

Заграничик.
О  ф и н а н с и р о в а н и и М Т К  

«Э к о л о г и я »  (№  228)
Вынести вопрос по МТК «Эко

логия» на рассмотрение бюджет
ной комиссии.

О  к р е д и то р с к о й  и  
д е б и то р с к о й  з а д о л ж е н н о с ти  

(№  229)
Поручить администрации му

ниципального образования подго
товить на очередное заседание 
Думы вопрос по кредиторской и 
дебиторской задолженности.

О  д о п о л н е н и и  к Р е ш е н и ю  
Д у м ы  «О б  у то ч н е н и и  б ю д ж е та  

н а  1 9 9 9  г о д »  (№  230)
1. Утвердить внесенные изме

нения по расходам бюджета на 
1999 год согласно приложению 
№ 1.

2. Уточнить бюджет города на 
1999 год, утвердив его с учетом 
внесенных изменений:

- по до хо дам  - в сумме 
716110, 0 тыс. руб.;

- по расходам  - в сумме 
860641, 3 тыс. руб. согласно при
ложению N9 2.

Установить предельный раз
мер дефицита бюджета города на 
1999 год в сумме 144531, 3 тыс. 
руб. (20, 2%).

3. Поручить адм инистрации 
муниципального образования:

- предоставить отчет депута
там городской Думы по исполь
зованию бюджетных средств на 
реконструкцию ДК «Прометей», по 
строительству поликлиники и по 
Программе «Переселение»;

- приостановить финансирова
ние Горкомзема и в срок до 1 д е 
кабря 1999 года предоставить от
чет на очередное заседание Думы 
по испо льзо ва н и ю  денеж ных 
средств, полученных от хозяй
ственной деятельности и из бюд
жета города.

4. Г лаве местного самоуправле
ния обратить внимание на недопус
тимость принятия решений, связан
ных с вы делением денежных 
средств из бюджета города, без со
гласования с городской Думой.

О б  о к а за н и и  п о м о щ и  
о б щ е с тв е н н о й  о р га н и з а ц и и  

«П о в о р о т »  ( № 2 3 1 )
1. Поручить администрации 

м униципального образования 
изыскать помещение для обще
ственной организации «Поворот».

2. Рекомендовать Управлению 
социальной защиты населения, 
Спорткомитету администрации му
ниципального образования, органам 
здравоохранения оказать содей
ствие вышеуказанной организации 
в проработке Программы адаптации 
и деятельности лиц, принимавших 
участие в боевых действиях.

3. Поручить депутату городс
кой Думы О.П. Анкудиновой со
вместно со службами, указанными 
в п. 2 настоящего Решения, под
готовить материалы и вынести на 
очередное заседание Думы про
ект Программы для согласования.

А . Ч Е П А Й К И Н , п р е д с е д а 
тельствую щ и й, глава м естного  
сам оуправления.

■ ш н н в я а а в н н в ш
Р а с п о р я ж е н и е  о т  1.11.99 г. №  1059-уг

О внесении изменений в распоряжение губернатора 
автономного округа от 1 3 .0 5 .9 7  года № 4 9 4 -р г

щшшшашяшшшшаштттшяшшшштятшшшшшяшвшмашт: таил

Новости из 
Совета Федерации Р Ф
В  а д р е с  п р е д с е д а т е л я  Д у м ы  Х а н т ы -М а н -  

с и й с к о г о  а в то н о м н о го  о к р уга  С е р ге я  С о б я 
н и н а  п о с т у п а ю т  п и сь м а , в к о то р ы х  и з б и р а 
те л и  п р о с я т  п р о д о л ж и т ь  п у б л и к а ц и и  о р а б о 
те  В е р х н е й  п а л а ты  Ф е д е р а л ь н о г о  С о б р а н и я  
Р о с с и и  - С о в е та  Ф е д е р а ц и и . М ы  в ы п о лн яе м  
э т у  п р о с ь б у .

Н а п я т ь д е с я т  тр е ть е м  з а с е д а н и и  С о в е та  
Ф е д е р а ц и и  б ы л о  р а с с м о тр е н о  4 5  в о п р о с о в .
И з  3 0  о б с у ж д е н н ы х  ф е д е р а л ь н ы х  за к о но в  
б ы л о  о д о б р е н о  19, в то м  ч и с л е  о д и н  -  в р а 
н е е  п р и н я т о й  р е д а к ц и и  (п р е о д о л е н о  в е то  
П р е з и д е н та  Р Ф ).  С ем ь ф е д е р а л ь н ы х  законов  
б ы ло  о тк ло н е н о  с  с о з д а н и е м  с о гл а с и те л ь н о й  
к о м и с с и и .

« . . .В К Л Ю Ч А Я  В Ы П Л А Т У  П Р О Ц Е Н Т О В  
З А  КА Ж Д Ы Й  Д Е Н Ь  З А Д Е Р Ж К И »
К числу одобренных относится Федеральный 

закон «О  внесении изменений и дополнений в \ 
Кодекс законов о труде РФ».

Он направлен на усиление социальной защи
ты работников в сфере трудовых отношений. 
Восстановлено конституционное право работни
ка на защиту от безработицы, на равное вознаг
раждение за равный труд. Отныне работодатель 
будет обязан создавать условия,обеспечиваю
щие участие работников в управлении органи
зациями.

В законе предусмотрено повышение матери- \ 
альной ответственности работодателя за задер
жку выплаты заработной платы, включая выплату 
процентов за каждый день задержки.

В случае невыплаты зарплаты за все время \ 
отпуска работникам предоставляется право пе
реносить отпуск на любое другое удобное для 
них время.

Настоящий закон имеет высокую социальную 
значимость, ибо предполагаемые изменения зат
рагивают интересы 71,6  миллиона человек. Пра
вительство не поддержало этот закон, но сена- ■ 
торы подавляющим большинством проголосова
ли за его принятие.

«О Б Щ И Н А  КАК З А Л О Г  В Ы Ж И В АН И Я »
На подпись Президенту РФ направлен Ф еде

ральный закон «О б общих принципах организа
ции общин коренных малочисленных народов 
Севера, Сибири и Дальнего Востока». Он направ
лен на создание новой организационно-право- 
вой формы объединения коренных малочислен
ных народов - общины.

Данный закон определяет конкретные орга- ! 
нйзационно-правовые формы их деятельности, j 
Общины коренных малочисленных народов яв
ляются некоммерческими организациями. Опре
деляется, что представители иных этнических 
групп могут быть только членами общин. Поло
жение об общинах принимается органами испол
нительной власти субъектов РФ с учетом исто- 

; рических и иных особенностей коренных мало
численных народов, проживающих на данных тер
риториях.

И З М Е Н Е Н И Я  В З А К О Н  О Б  Н Д С
Совет Федерации одобрил предполагаемые 

изменения, которым должен подвергнуться Ф е - ; 
деральный закон о налоге на добавленную сто- ! 
имость. О т налога освобождается квартирная 
плата в жилищном фонде всех форм собствен- . 
ности. Более четко определяются льготы по опе
рациям по страхованию и перестрахованию. Вво
дится норма, упорядочивающая предоставление 
льгот предприятиям и организациям, использу
ющим труд инвалидов. Теперь налоговые послаб
ления будут лишь для тех организаций, где сре- Ц 
ди работников инвалиды составляют не менее 
50 процентов от общей численности, а уставный 
капитал полностью состоит из вкладов общерос
сийских общественных организаций инвалидов.

Законом предоставляется льгота по техноло- 
g гическому оборудованию (комплектующим и за

пасным частям к нему), аналоги которого не про
изводятся в Российской Федерации. Закрепля
ются ставки налогов на добавленную стоимость 
по продовольственным товарам и товарам для 
детей, существенно расширяется перечень то- 

_ варов, по которым применяется ставка налога в 
размере 10 процентов.

Г Е Н Е Р А Л Ь Н О Г О  П Р О К У Р О Р А  - 
К П Р И С Я ГЕ !

Верхняя палата преодолела вето Президен- 
* та РФ, и теперь в Закон «О  Прокуратуре Россий

ской Федерации» вносятся изменения, согласно 
которым председатель Совета Федерации при
водит к присяге лицо, назначенное на должность 
Генерального прокурора. Порядок приведения к 
присяге устанавливает Совет Федерации.

П р е сс-служ б а  Дум ы  Х М А О .

В соответствии с Постановлением Правитель
ства РФ от 24. 07. 99 года № 856 «О  внесении из
менений в постановление Правительства РФ от 8. 
04. 92 года № 228» внести изменения в Распоряже
ние губернатора автономного округа от 13. 05. 97 
года № 494-рг «Об установлении тарифов на выда
чу, замену и реализацию специальной продукции и 
услуги Государственной автомобильной инспекции»: 

1. Пункт 1 изложить в следующей редакции: «В  
оплату государственных регистрационных знаков, сви
детельств о регистрации транспортных средств, во- 

\ дительских удостоверений, талонов к ним и другой  
специальной продукции, необходимой для  допуска 
автотранспорта и водителей к участию в дорожном 
движении, включаются свободная отпускная цена из
готовителя продукции (с налогом на добавленную сто
имость) и затраты по ее транспортировке хранению, 
оформлению и выдаче, суммарная величина которых

на единицу продукции не должна превышать 3-х про
центов годового размера установленной законом ми
нимальной оплаты труда. Стоимость дубликата го 
сударственного номерного знака, бланка специаль
ной продукции определять с применением коэффи
циента 3.0 к установленной цене».

2. Считать утратившим силу приложение к указанно
му распоряжению «Расчет тарифов на специальную про
дукцию и услуги ГАИ при регистрации автотранспорта 
и выдаче водительских удостоверений».

3. Контроль за выполнением распоряжения воз
ложить на Комитет ценовой политики администра
ции округа (Н. И. Павлова), Государственную инс
пекцию безопасности дорожного движения по Хан
ты-Мансийскому автономному округу (С. И. Алгазин).

А. В . Ф И Л И П Е Н К О , губернатор  
автоном ного округа.
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С О Ц И А Л Ь Н Ы Е  ГА Р А Н ТИ И ? 
Н Е Т  - П Р И В И Л Е Г И И !

16 ноября в социально-реаби
литационном центре детей и под
ростков состоялся городской се
минар по охране де тств а , орга
низованный О тделом  опеки и по
печительства. В нем приняли уча
стие работники Управления соци
альной защиты, реабилитацион
ного центра, психологи и соци
альные педагоги ш кол города, 
специалисты комиссии по делам  
несовершеннолетних.

Интересным и содержательным 
был разговор людей, заинтересованных 
в формировании здоровой личности 
юных мегионцев. Собравшиеся обме
нивались накопленным опытом реаби
литации детей, делились мнениями о 
том, как лучше организовать работу с 
неблагополучными семьями, где скла
дываются все предпосылки для совер
шения правонарушений подростками, 
как защитить права ребенка на обра
зование, на социальные гарантии и все
стороннее развитие. Каждому из учас
тников семинара было что рассказать. 
Интересные формы психокоррекции 
ребят выработаны в социально-реаби
литационном центре детей и подрост
ков, где уделяется большое*внимание 
нравственному воспитанию, проводят
ся регулярные встречи со священнос
лужителями, юристами. Здесь осуще

ствляют долгосрочный контроль за се
мьями, в которые возвраща
ются их питомцы. Главной 
своей задачей педагоги ре-

К сожалению, в семинаре не при
няли участие работники Центра со
циальной адаптации подростков - 
структуры, задуманной в качестве 
альтернативы Дому творчества.

-  В свое время, - свидетельствует 
начальник Отдела опеки и по-

абилитационного центра считают воз
вращение ребенка в семью.

Несколько иные цели ставят пе
ред собой работники детского дома. 
Развитие личности своих питомцев 
они видят в формировании у них об
щественных навыков: умение тру
диться, ощущать свою ответствен
ность в учебе и общении с внешним 
миром. Здесь разработан кодекс 
прав и обязанностей воспитанников. 
Нарушение его положений обсужда
ется на Совете детского дома, где 
воспитанники - равноправные его 
члены. О наработках защиты детей 
от жестокого обращения в семьях и
0 работе по преодолению социаль
ной безнадзорности детей говорили 
социальные педагоги школ №1 и 
№4.

Все, чем поделились присутствую
щие, безусловно, заслуживает внима
тельного анализа и распространения 
в качестве опыта, дающего неплохой 
результат в борьбе с правонарушени
ями подростков. Однако меня, как, впро
чем, и всех участников семинара, не ме-
1 юе остро волнует вопрос профилак
тики правонарушений.

^  ■ начальник Отдела опеки и по-
| печительства В.Б. Блинова,- 

основную массу ребят из не
благополучных семей, и, я подчеркну, 
особенно ребят младшего возраста, нам 
удавалось привлечь к занятиям в круж
ках Дома творчества, и тем (хотя бы 
частично) предотвратить их безнадзор
ность. С  новой структурой контакты 
наладить не удается до  сих пор.

Мне представляется, что такие кон
такты вряд ли будут налажены. Уж 
слишком разнятся цели и задачи цен
тра с проблемами, обсуждаемыми на 
семинаре. Ибо развитие личности ре
бенка, получение им дополнительного 
образования есть социальные гаран
тии ребенка, закрепленные Российс
ким законодательством, в том числе За
коном об образовании. Плата же, взи
маемая с детей за занятия в центре, 
превратила эти гарантии в привиле
гию. Пусть дешевую, всего-то тридца
тирублевую, но - привилегию, которая 
для ребят из трудных семей часто не
доступна. Вероятно, поэтому педагоги 
ЦСАП и Ю сочли, что делать им на се
минаре нечего. Да и в самом деле, го- 
ворили-то там о социальной защите и 
соблюдении правовых гарантий несо
вершеннолетних.

^ ^ XJtM_ pedaicuu0HH0ti почты
Т .  А Л Е Ш И Н А .

НЕ ХВАТАЕТ ТОЛЬКО ПИВБАРА!
Анатолий Петрович!
В очередной раз убедительно просим вас про

вести благоустройство площадки, прилегающей к 
нашему дом у. Неоднократно обращ ались мы с 
просьбой убрать ларьки от наших подъездов (дом 
№ 4 по ул.- Советской), а теперь додумались поста
вить к нам во двор на стоянку, предназначенную для 
автомашин, пивной бар. Присутствие ларьков около 
подъездов нашего дома нарушает спокойствие жиль
цов (в ночное время постоянное движения автома
шин, пьяные разборки, громкая музыка). Наши 
подъезды превращаются за ночь в отхожее место и 
место сбора наркоманов и пьяниц, а территория заг
рязняется торговыми отходами. В результате нашим 
детям нельзя даже выйти во двор.

З В Е Р Е В , Б А Ш А Р О В А , Е Ф Р Е М О В А  
и д р у ги е , всего 27 по дписе й .

Прокомментировать это обращение мы попросили 
главного архитектора города Мегиона Н.Г. Бойко:

-  А кт вы бора зем ельного  участка бы л п о д п и 
сан всеми ком петентны м и служ бам и : М е ги о нс- 
ким центром  Го суда р ств е н н о го  с а н и та р н о -э п и 
де м и о ло ги че ско го  надзора, городским  Ком ите
том по зем ельны м  ресурсам  и зем леустройству, 
пож арникам и и так д а л е е . П о сле  по ступле ни я  
это го  письм а гла в о й  м естного  сам оуправления  
А .П . Чепайкиным бы ло принято реш ение пр и ос
тановить работы  в пивном баре и перенести его 
на участок напротив городского рынка, где  преж
д е  бы л ко тло в а н . Письм о с просьбой временно  
прекратить раб о ту уже о то сла н о  в «С тр о й и н се р - 
вис» и откры тое акционерное о бщ ество  «Слав>  
н е ф ть -М е ги о н н е ф те га з ». Что касается ларьков, 
то  они н а хо дятся  не в о зле  ж илого  до м а , а на 
те р р и то р и и  то р го в о го  центра «С еве р ян ка». Они  
с то я т  там уже д а в н о , и их не пр е дп о ла га е тся  
к у д а -ли б о  пе р едви га ть .

Творчество юных

ОН ПОМОГ МНЕ ПОВЕРИТЬ 
В ЗАКОН

Три года назад так случилось в моей жизни, что 
по своей доверчивости я попала в «сети», хитро рас
ставленные финансовыми аферистами. Сейчас труд
но даже представить, что стало бы со мной и моими 
детьми (их у меня двое), если бы не встретился а д
вокат Ринат Маратович Валишин.

Мне рекомендовали его как отзывчивого, компе
тентного, умного юриста, который хорошо ориенти
руется в обстановке, заслуживает доверия, потому 
что вырос к тому же в уважаемой трудовой семье. 
Его отца - Марата Фаткрахмановича Валишина мно
гие знают как заслуженного ветерана труда.

Уже после первой консультации с ним мне ста 
ло ясно, что если бы еще в самом начале были пред
приняты юридически грамотные меры с моей сто
роны, то многого можно было бы избежать. А глав
ное, у меня появились уважение к нашим законам, 
вера в добро и желание жить. Вызывает восхище
ние то, что Валишин, сравнительно молодой специа
лист, умеет работать с законодательством на высо
ком профессиональном уровне, умеет располагать к 
себе собеседника, вызвать доверие, а при разгово
ре тактичен и внимателен.

В течение полугода при работе вплотную с моим 
делом Валишину удалось заметно улучшить положе
ние. И хотя в настоящее время мои дела не завер
шились и находятся на рассмотрении, я с радостью 
могу сказать, что моя жизнь стала постепенно при
обретать прежний ритм. Доказательством является 
то, что на сегодня у меня есть, где жить с дегьми, 
жду на днях приезда дочери, которую была вынуж
дена оставить временно в другом городе.

Ринат Маратович! Дай, Бог, Вам здоровья! Я же
лаю Вам этого от всего сердца, от имени всех тех 
людей, которым Вы помогли.

Низкий Вам поклон!

Л .  С А Х И Я Н О В А .

В январе 200 0  го д а  свое 5 -л е ти е  б у д е т  о т 
мечать культурно-спортивное общ ество ин вали
до в  «Р осиночка». На се го дн я ш н и й  д е н ь  оно я в 
ля е тс я  единственны м  пр е дп ри яти ем , заним аю 
щ имся пр е до ста вле н и е м  и создан ие м  рабочих  
м е ст д л я  лю д е й  с  ограниченны м и возм ож нос
тям и. Но в п о с ле д н е е  время его  д е я те ль н о с ть  
приостановлена.

З А Р А Б А Т Ы В А Т Ь  НА 
Х Л Е Б  С В О И М  Т Р У Д О М

Практически со дня создания КСО работает швей
ный цех. Он выполнял заказы по пошиву постель
ного белья, халатов и других несложных изделий для 
различных предприятий и организацией нашего го
рода. Но условия работы были, мягко говоря, тяже
лыми: помещение давно не ремонтировалось, в раз
битые двери и окна задувал ветер. Даже здорово
му человеку нельзя постоянно сидеть на сквозняке, 
а что же говорить об инвалидах? После многочис
ленных хождений по инстанциям удалось добиться 
того, что цех начали ремонтировать, сдвинули обо
рудование... Но на этом дело  и завершилось. Уже 
восемь месяцев лю ди не работают - цех закрыт на 
ремонт, а дело  так и не сдвигается.

-  Это очень обидно, -  говорит председатель куль
турно-спортивного общества инвалидов «Росиноч- 
ка»Т.В. Мамонтова. -  Многие инвалиды не могут ра
ботать ежедневно и подолгу -  не позволяет состоя
ние здоровья. Они трудятся столько, сколько могут. 
Это предприятие единственное место, где они могут 
подзаработать. Наше общество не преследует цели  
извлечения суперприбылей из производства. Даже 
небольшая сумма, полученная за работу, это уже под
спорье д ля  инвалида. Д л я  здорового человека 300  
или 500 рублей - мелочь, а человеку с ограниченны
ми возможностями - почти целая пенсия, к тому же у  
многих из них семьи, дети, которых надо кормить, 
одевать и обувать. Но ведь даже это не главное, лю 
дям важно чувствовать себя нужными, полезными.

Для создания рабочих мест для  мужчин-инвали- 
дов создан деревообрабатывающий цех. Но выде
ленное помещение также нуждается в ремонте. Чле
ны общества согласны были сделать его даже свои
ми руками - нужны только материалы. Татьяна Вла
димировна обращалась в администрацию, но полу
чила отказ. Пообещало помочь с ремонтом откры
тое акционерное общество «Славнефть-М егионнеф
тегаз».

А пока фактически не работает ни одно производ
ственное помещение, единственным выходом стал на
домный труд. К сожалению, и в этом направлении дея
тельности у «Росиночки» возникают серьезные пробле
мы: надо привезти материал и забрать готовые изде
лия, отдать их на реализацию в специализированный 
магазин, а потом привезти инвалиду деньги за его труд. 
Для всего этого нужен транспорт, а его в культурно
спортивном обществе нет.

-  Если бы у нас была быхоть одна машина,- считает 
Мамонтова, -' то мы смогли бы организовать не только 
надомный труд, но и профессиональное обучение жела
ющих. В обществе есть прекрасные мастера по лозо- 
плетению, столярному делу, рукоделию. Многие из них с 
радостью передали бы свои навыки молодежи, но пере
двигаются с  большим трудом, и привозить их на заня
тия надо, конечно же, на машине. Сейчас мы вынуждены 
просить транспорт в различных организациях. Сегодня 
одни помогут, завтра - другие, но работать так из года в 
год просто невозможно...

- Нельзя сказать, что д ля  инвалидов ничего не дела
ется, -  продолжает Татьяна Владимировна. -  Нам вьще- 
лили помещение для  общества, для столярного цеха, ма
газина. За счет городского бюджета Муниципальное уни
тарное предприятие « Жилищно-коммунальное управле
ние» делает ремонт в швейном цехе. Но этого явно не
достаточно д ля  того, чтобы люди с  ограниченными воз
можностями смогли достойно жи ть^араба гывзя на хлеб 
своим трудом. Они это могут и хотят,надо лишь помочь 
с организацией производства.

Е . Л Ь В О В А .

Музыка во всем жпвет, мир ее волшебен
О й Л Л П Л  ■ ж п  л .  . .  .  л  (Z . .  .  _ —  _________Весело и оживленно было в по 

недельник 22 ноября в Детской шко
ле искусств № 2 поселка Высокий. 
Еще задолго до начала праздника у 
входа в актовый зал толпились наряд
ные непоседливые первоклашки и их 
слегка взволнованные родители. Пре
подаватели по-хозяйски предлагали 
гостям и виновникам торжества за
нимать места в зрительном зале...

... Сегодня в школе праздник. Ш е
стьдесят первоклашек через несколь
ко минут станут полноправными уча
щимися Школы искусств. Именно для 
них преподаватели и старшие уче
ники подготовили музыкальную сказ
ку.

И вот представление начинается. 
Главные герои - мальчик Боря и д е 
вочка Аня отправились вместе со 
зрителями в сказочную страну - Му

зыкальное королевство для того, что
бы вернуть себе мелодию речи, уме
ние петь и играть на музыкальных ин
струментах, - этого лишила их Короле
ва в наказание за хвастовство, горде
ливость и недостойное отношение к 
музыке. На пути героям встретились 
и рок-музыкант, и привратник-контра- 
басист, и девочка-скрипачка, которой 
за ее старания и любовь к музыке по
дарила прекрасную мелодию сама Ко
ролева.

Аня и Боря попали на удивитель
ный бал волшебных музыкальных зву
ков во дворце Королевы, где ее по
мощницы - нотки (учащиеся музыкаль
ного отделения) исполнили веселые 
песни, а танцоры (хореографы) пора
довали гостей искусством танца.

Ребята-музыканты помогли Боре и 
Ане выполнить три желания Королевы

Мелодии - исполнить классические, 
народные произведения, станцевать. И 
тогда она вернула нашим героям их му
зыкальные способности: Аня смогла 
спеть, а Боря сыграл для  всех на лю 
бимом инструменте - аккордеоне. И, 
конечно, все - и зрители, и артисты - 
не могли не согласиться со словами 
Королевы, что все, кто связан с искус
ством, становятся добрее.

Наконец настал самый торжествен
ный момент: первоклашек всех отде
лений пригласили на сцену для вруче
ния памятных сувениров и произнесе
ния клятвы. Малыши, осознавая значи
мость происходящего, очень серьезно 
поклялись мамам, папам и учителям 
«не пропускать уроки, прилежно зани
маться, не доводить педагогов до слез, 
научиться любить музыку, танец, живо
пись».

Теперь уже полноправных учени
ков Школы искусств № 2 поздрави
ла ее директор Галина Серафимов
на Кузнецова. Она пожелала ребятам 
успехов и настойчивости в достиже
нии своей цели - стать настоящими 
музыкантами, танцорами и художни
ками, гордостью школы; родителям
- помогать и поддерж ивать своих 
детей в учебе и быть здесь частыми 
гостями.

Праздник состоялся, а теперь нач
нутся будни: кропотливые занятия с 
каждым учеником, чтобы вырастить 
из них настоящих творческих людей, 
и это педагогам Школы искусств по 
плечу. Все они -  личности, лю ди ув
леченные и по-настоящему влюблен
ные в свою профессию.

Р. Е Ф Р Е М Е Н К О .
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З а в т р а  -  Б с е л ш р н ы й  д е н ь  Сс р ь С ы  с с  СГИ Д С/Н
«А  у  те б я  -  С П И Д . И  з н а ч и т , м ы  у м р е м ...»  -  э та  с т р о ч 

ка и з  н е з а т е й л и в о й  м о л о д е ж н о й  п е с е н к и  з в у ч и т  х о т я  и  
д о в о л ь н о  п е с с и м и с ти ч н о , н о  в п о л н е  о тр а ж а е т р е а ль н ую  
с и ту а ц и ю  с  з а б о л е в а е м о с ть ю  э т о й  с тр а ш н о й  и н ф е к ц и 
е й  в  н а ш е й  с тр а н е . П о  оц е н ка м  с п е ц и а л и с то в , в с е  вы яв
л е н н ы е  д о  с и х  п о р  с л у ч а и  -  в с е го  л и ш ь  10 п р о ц е н то в  о т  
р е а л ь н о г о  ч и с л а  за р а ж е н н ы х . Н а са м о м  ж е д е л е  в  Р о с 
с и и , п о  н е к о то р ы м  д а н н ы м , о к о л о  100 ты сяч  н о с и т е л е й  
В И Ч -и н ф е к ц и и , д а ж е  н е  п о д о з р е в а ю щ и х  о б  это м .

рится, комментарии излишни...
Выявить все связи зара

женного ВИЧ-инфекцией ме
дики не могут, тем более что 
и сам он толком не знает, ког
да и с кем это могло случить
ся. К примеру, один из выяв
ленных инфицированных по
мнит только, что и в Нижне
вартовске «девочек снимали», 
были и мегионские. Скольким

По Ханты-Мансийскому ав
тономному округу медики так
же наблюдают рост заболева
емости СПИДом . По оф ици
альным данным, на 21 октября 
сего года зарегистрировано в 
округе 5 96 В И Ч -и н ф и ц и р о - 
ванны х. Наибольшую опас
ность распространения ВИЧ 
(вируса иммунодефицита че
ловека) среди регионов окру
га представляют Сургут и С ур 
гутский район, здесь на 100 
тысяч населения приходится 
125, 5 инфицированных; пока
затели в Белоярске составля
ют 31, 9; в Радужном - 60, 2; в 
Нижневартовске и районе - 16, 
2. Эти данные сегодня гово
рят об эпидемической ситуа
ции в округе по заболеваемо
сти ВИЧ-инфекцией. Наш го
род из общей картины не вы
бивается. На учет, по данным 
главного инфекциониста Н.Я. 
Цыбизовой, в 1996 году было 
поставлено двое зараженных, 
в этом году выявлено еще два 
случая (один -  в С И З О ). Есть 
пациенты, находящиеся на д о 
обследовании. Наталья Яков-

К о о в а в а я  о ш и б к а

Д О Н О Р -
С П И Д О Н О С Е Ц

В Тю м ени изъята партия  
до н о рск ой крови, зараж ен
ной ВИЧ -инф екцией.

Э тот факт подтвердил за
меститель главного врача тю
менской областной станции 
переливания крови Виктор За
харов. От комментариев он воз
держался до полного выясне
ния обстоятельств инцидента.

Известно, что партия донор
ской крови была получена из 
Нижневартовска и предназна
чалась для выработки альбуми
на - специального препарата 
крови д л я  лечения тяж ело
больных. По ошибке работни
ка нижневартовской станции 
п е р е ли в а н и я  крови в э ту  
партию попала забракованная 
кровь, давшая положительную 
реакцию при анализе на ВИЧ.

По словам главного вне
штатного эпидемиолога Депар
тамента по здравоохранению 
администрации Тюменской об
ласти Валентины Попковой, тю
менских врачей вовремя пре
дупредили о допущенной оп
лошности. Опасная партия кро
ви изъята. Печально известные 
события в Элисте заставляют 
тюменских врачей досконально 
разобраться в скандале с зара
женной кровью нижневартовско
го донора.

О л е г У Р Л А П О В ,
«Р е ги о н -И н ф о се рви с».

дают расписку об ответствен
ности за распространение 
инфекции, гарантировать нашу 
безопасность никто не станет, 
кроме нас самих.

Городское здравоохране
ние делает все возможное, 
чтобы воспрепятствовать рас
пространению вируса имму
нодефицита человека. М/1ПУ 
«Мегионская больница» раз-

БУДЕМ УМИРАТЬ М О Л О Д Ы М И ?
левна считает, что эти данные 
не показатель истинного поло
жения с ВИЧ-инфекцией в на
шем городе, поскольку вырос
ло число наркоманов, а имен
но в их среде, где не гнушают
ся пользоваться одним шпри
цем, чаще всего и происходит 
заражение.

И вовсе не обязательно 
быть законченным наркома
ном, достаточно уколоть
ся только один раз, так, по
пробовать...

Болею т в основном 
лю ди репродуктивного 
возраста, инфицирован
ные через потребление 
наркотиков и половым пу
тем. И если они зарази
лись в 20 лет, то к 30 годам 
этих людей может уже не 
стать. В 1998 году в Хан
ты-Мансийском автоном
ном округе 3 человека 
умерло от СПИДа, в теку
щем - уже 15! Как гово-

женам и подругам «подарят» 
вирус клиенты жриц любви - 
остается только догадываться. 
Поэтому считать проблему 
С П И Д а исключительно уде 
лом «падш их» -  более чем 
наивно. Впрочем, мы не хо
тим об этом думать. И в лю 
бом случае уверены, что нас 
лично эго не коснется. И 
хотя ВИЧ-инф ицированны е

работало целевую программу 
«Анти-СПИ Д», она утверждена 
городской властью и уже дей
ствует. Согласно этой про
грамме упорядочено обяза
тельное медицинское обсле
дование, оговорен список ка
тегорий населения, подлежа
щих проверке на С П И Д . В це
лях предотвращения внутри
больничного распростране
ния инфекции лю дей, з л о 
употребляющих наркотиками, 
рассматривают как потенци
ально ВИЧ-инфицированных. 
Самим зараженным оказыва
ется квалифицированная по
мощь. Насколько позволяю т 
это средства медицинского 
страхования, поскольку не
трудно догадаться, что это ле 
чение весьма дорогостоящее 
и по карману только состоя
тельному человеку. А в отно
шении С П И Д а как раз к мес
ту народная м удрость, что 
здоровье не купишь. С е го д -

В И Р УС  М О Ж Е Т  П Р Я ТА ТЬ С Я  60 Л Е Т
Вирус ВИЧ-инфекции мо- 

! жет оставаться в иммунной си- 
‘ стеме человека в течение 60 лет, 

даже после того, как пациент 
принимал такое сильное лекар
ство, как «коктейль». Но при этом 

| вирус находится в такой низкой 
концентрации, что его нельзя 

‘ определить стандартными ди
агностическими методами.

Результаты, опубликованные 
; в журнале «Nature Medicine», 

огорчили врачей, которые по-
• лагали, что медикаментозным 
' лечением они смогут вывести
• вирус из организма за 3-5 лет.

Доктор Силициано из уни- 
■ верситета Джона Гопкинса об- 
; наружил, что ВИЧ-инфекция 
| может сохраниться даже при

лечении очень сильными пре
паратами, оставаясь в «хранили
щах» иммунной системы.

Ученые об сле до вали  34 
пациентов, которые энергично 
использовали антивирусную 
терапию лекарственным кок
тейлем и у которых уровень 
вируса в крови был близок к 
нулевому. Ученые уже обнару
жили, что вирус сохраняется в 
памяти Т-клеток (клеток им
мунной системы), в функции ко
торых входит опознание ново
го врага и запоминание его на 
случай повторной агрессии, что, 
безусловно, облегчит задачи 
организма по сопротивлению 
пришельцу. Скрытые депо ви
русов таятся в белых кровяных

клетках, которые отдыхают и не 
активны, пока им не надо бо
роться с воспалительной ин
фекцией. Однако врачи опаса
ются, что, если возникает вос
паление, эти отдыхающие клет
ки иммунной системы, предназ
наченные для сопротивления 
воспалению, смогуг заполнить че
ловека ВИЧ-инфекцией.

Специалисты по СПИ Ду на
деются найти путь воздействия 
на Т-клетки, в которых таится 
вирус. Однако современные 
противовирусные препараты 
воздействуют на вирусы толь
ко тогда, когда они активно раз
множаются.

«Мы знаем, что память им
мунной системы сохраняет ин-

ЕЩЕ ОДНО ЧУДО?
Способна эффективно использоваться в ка

честве основы вакцины в борьбе против С П И 
Да субстанция, полученная из дерева мфо. К 
такому открытию пришел Паскаль Вафо - сту
дент-дипломник университета в Яунде - сто
лице Камеруна. Тема его диплома касалась ле
чебных свойств 
дерева мфо (мес
тное название эн
дем ика  Enantia 
chlorantia), произ
растающего в Ка
меруне. Во время 
проведения лабо
раторных опытов 
Паскаль заметил, 
что субстанция,

полученная из этого дерева, предотвращает 
размножение вируса, вызывающего ВИЧ-ин
фекцию в организме человека. Об этом гово
рится в сообщении университета.

Чудодейственной субстанции предстоит 
пройти испытание в столичном госпитале. Если | 
все закончится успешно, тогда, возможно, мир 
получит новое эффективное средство против | 
СПИДа, заявил ректор Жак Ндонго.

Это уже далеко не первое сообщение с 
Африканского континента об очередной лекар- : 
ственной панацее против СПИДа. К сожале
нию, в дальнейшем чудеса не подтверждались, 
а тем временем «чума XX века» по-прежнему 
косит африканцев, каждый пятый из которых 
умирает от СПИДа.

Э К С ТР А -П Р Е С С .

Те ле ф о н ы  агентства: д и р е к т о р ,  г л .  р е д а к т о р :  3 - 6 4 - 9 4 ,

р е д а к т о р :  3 - 6 0 - 6 6 , 

к о р р е с п о н д е н т ы :  3 - 7 8 - 2 7 , 

н о в о с т и  б у х г а л т е р и я :  3 - 7 8 - 2 7 , 

ко м м ерческий д и р е к то р , ти п о гр а ф и я : 3 - 64 - 80 .

Н а ш  а д р е с : г . М е ги о н , у л .  С т р о и т е л е й , 7 .

У ч р е д и т е л ь  -  М е г и о н с к а я  г о р о д с к а я  а д м и н и с т р а ц и я .  
Г а з е та  и з д а е т с я  М У П  «И н ф о р м а ц и о н н о е  а г е н т с т в о » " М е 
г и о н с к и е  н о в о с т и ” , н а б р а н а  на р е д а к ц и о н н о -и з д а т е л ь 
с к о й  с и с т е м е  в р е д а к ц и и .

М не ни е р е да к ц и и  не в с е гд а  с о в п а д а е т  с  
м не нием  а в то р о в .
З а  с о д е р ж а н и е  рек лам ы  и о б ъ я в ле н и й  
н е с е т о тв е тс тв е н н о с ть  р е к ла м о д а те л ь . 
Заявки на разм ещ ение реклам ы  и о б ъ яв 
ле н и й  приним аю тся в редакц ии  еж еднев
но, кром е с у б б о ты  и в о скр е се нья, 
с  8  д о  16 ч а со в . .. .

[Г а з е т а  з а р е г и с т р и р о в а н а  т е р р и т о 
р и а л ь н о й  и н с п е к ц и е й  в 
г . Е к а т е р и н б у р ге . Р е ги с тр а ц и о н н ы й  
н о м е р  - Е -1 4 0 3 . И н д е к с  -  2 9 3 7 0  
Д и р е к т о р , гл а в н ы й  р е д а к т о р :
Г . Ф .  Д о р о ш е н к о .
Р е д а к т о р : Т .  И . А л е ш и н а .

ня медицина может только 
поддерживать иммунную си 
стем у б о ль н о го . П анацеи 
пока нет.

Несколько лет назад весь 
мир о б л е т е л а  с е н с а ц и я : 
С П И Д  - излечим. Человече
ство спасет «Кениан» - лекар
ство, якобы открытое в Кении. 
После пяти лет паломниче
ства страждущих в Африку вы
яснилось, что препарат пред
ставляет собой не что иное, 
как... интерферон. Известный 
иммуностимулятор дей стви
тельно может принести неко
торое облегчение больным 
С П И Д ом , естественно, вре
менное, да и не всем. Учи
тывая то, что и вокруг ново
го «чудодейственного» пре
парата «Арменикума», разра
ботанного в Армении, б о ль 
ше тумана, чем достоверных 
научных сведений, возникает 
подозрение, что и здесь чуда 
ждать не приходится.

Поэтому пока ученые - в 
поиске, нам ничего не оста
ется, как вести здоровый об
раз жизни.

Д . Ш А Й Д У Л Л И Н А .

P .S . Пока вы, уважаемые  
читатели, буде те  читать этот  
выпуск «М е ди ц и н ск о го  л и к 
б е за», несколько человек в 
Р оссии, возмож но, к то -то  и 
в М егионе, за ра зятся в и р у
сом им м унодеф ицита че ло 
века.

формацию 60 лет. Если чело- • 
век заразился коревой инфек
цией, когда был ребенком, он ; 
защищен на 60 лет», -  говорит ; 
Силициано. Ученые рассчита
ли, что и ВИЧ-инфекция мо- ; 
жет сохраняться в памяти Т - ; 
клеток в течение 60 лет.

Открытие долгой пам яти, 
клеток не означает, что лече- • 
ние ВИЧ-инфекции невозмож- ■ 
но, но такая память представ- | 
ляет собой еще одно препят- 
ствие. Кроме того, из откры- ; 
тия времени сохранения клет
ками информации следует, что | 
пациенты должны оставаться I 
под медицинским контролем I 
всю жизнь.

«А и Ф  - З до р о в ь е ». 1

Б О Л Ь Н Ы Е  С П И Д О М  
М О Г У Т  Р О Ж А Т Ь  

З Д О Р О В Ы Х  Д Е Т Е Й
Беременные женщины, за

раженные вирусом иммуноде
фицита, могут свести опасность 
передачи инфекции ребенку 
всего лишь до  двух процентов, 
если они принимают антиви
русный препарат AZT, а вместо 
обычных родов прибегают к ке- 
саревому сечению. Таков сум
марный итог пятнадцати обсле
дований, проведенных в Евро
пе и США, в ходе которых были 
изучены данные о состоянии 
здоровья восьми с половиной 
тысяч больных матерей и их 
потомства.

«А и Ф  -  З до р о в ь е ».

Ти р а ж  2 0 0 0 .
| О тп е ч а та н а  в Н и ж н е в а р то в ск е . 
И з д а те л ь с к и й  ц е н тр  

" М В -п р и н т " .
С п о с о б  п е ч а ти : о ф с е тн ы й . 
В р е м я  п о д п и с а н и я  
в п е ч а ть  -  1 2 .0 0 .
Н о м е р  п о д п и с а н  -  2 9 .1 1 .9 9 г. 
в 1 4 .0 0 .


